

Mrs.W

Stay with me

Veröffentlicht auf Harry Potter Xperts
www.harrypotter-xperts.de

Inhaltsangabe

Auszug Chap 7 Dinner

~Es ist die Nacht der großen Schlacht. Ein blutroter Mond steht am Firmament.

Flüche werden hin und her geschleudert.

Eine junge Frau wird von einem Fluch gestreift und zu Boden gestreckt.

Sie achtet nicht auf Schmerzen sondern steht auf und rennt einem schwarzhaarigen Mann hinterher.

Blut fließt an ihrem Hals herab und färbt ihr langes Haar rot. Sie sendet einen Avada Kedavra nach dem andern zu einer Gruppe schwarz gekleideter Gestalten, die zwei kämpfende Zauberer einkreisen. Einer nach dem anderen gleitet zu Boden. Dann erhellt ein Blitz den Himmel und es umgab ihn Stille. ~

Post HBP

Und jetzt R&R

HG/SS

Vorwort

Auszug Chap 7 Dinner

~Es ist die Nacht der großen Schlacht. Ein blutroter Mond steht am Firmament.

Flüche werden hin und her geschleudert.

Eine junge Frau wird von einem Fluch gestreift und zu Boden gestreckt.

Sie achtet nicht auf Schmerzen sondern steht auf und rennt einem schwarzhaarigen Mann hinterher.

Blut fließt an ihrem Hals herab und färbt ihr langes Haar rot. Sie sendet einen Avada Kedavra nach dem andern zu einer Gruppe schwarz gekleideter Gestalten, die zwei kämpfende Zauberer einkreisen. Einer nach dem anderen gleitet zu Boden. Dann erhellt ein Blitz den Himmel und es umgab ihn Stille. ~

Inhaltsverzeichnis

1. Prolog

Prolog

Prolog

SWM wird überarbeitet und bald wieder Hochgeladen.

Kisses

MrsW aka raven

Prolog

27. Juni 1997

Nie wieder...

`Nie wieder wird es mich quälen...` er starrte auf das Dunkle Mal auf seinem Arm.

`Hat er es doch geschafft...` grinste er in sich hinein.

`Aber was jetzt...` schloss die Augen und sank in tiefen Schlaf.

~~~~~°°°°°°°°~~~~~

26. August 2002

5 Jahre ist es jetzt her und sein Leben hat sich nicht viel verändert. Potter hat den Dunklen Lord vernichtet und er hat seine Schuld abgetragen. Aber dennoch ....

Er lag in seinem Bett und sinnierte über die letzten 5 Jahre.

Beim Angriff Voldemorts wurde das Schloss fast völlig zerstört. Viele der damaligen Schüler und Lehrer gaben ihr Leben um das Schloss zu verteidigen.

In diesem Jahr würde es das erste Mal wieder normalen Unterricht geben. In den beiden ersten Jahren wurde das Schloss wieder aufgebaut und der Unterricht der wenigen verbliebenen Schüler wurde in ein Auroren Hauptquartier in Irland verlegt.

Als man Hogwarts wieder eröffnete wurden die Schüler aller Häuser eines Jahrgangs gemeinsam unterrichtet. Auch die verbliebenen Lehrer mussten zwei oder mehr Fächer unterrichten, denn es herrschte nicht nur ein Mangel an Schülern sondern auch an qualifiziertem Personal.

Das Jahr vor Voldemorts Fall war eines der dunkelsten in der Geschichte der Zauberer. Nach Dumbledores Tod konnte Voldemort kein Erbarmen mehr, wer sich ihm nicht unterordnete wurde getötet. Das Ministerium wurde überrannt, einzig Hogwarts bietet noch Schutz bis...

Bis zu dieser Nacht wo sich alles klären sollte...